

Artikel vom 01.04.2022

CSU Peißenberg

## Für den Erhalt der Realschule Peißenberg!



Wir sind für den **Erhalt der Realschule Peißenberg!**

Wie aus der Presse zu entnehmen war gibt es Bestrebungen seitens des SPD-Kreisrates Dr. Friedrich Zeller, trotz Sanierungszusage unserer Landrätin Frau Andrea Jochner-Weiß, die Peißenberger Realschule zu schließen. Damit würde die schulische Heimat von bis zu 500 Schülern und Lehrern vernichtet werden.

Der CSU-Ortsverband Peißenberg dankt unserem Ortsvorsitzenden und Bürgermeister Frank Zellner für seine klare Positionierung zum Erhalt der Peißenberger Realschule, die er bereits in der Sitzung des Kreistages am 25. März 2022 abgegeben hat.

**Der CSU-Ortsverband und die Fraktion CSU/Parteilose unterstützen uneingeschränkt den Realschulstandort Peißenberg und fordern dazu auf, parteiübergreifend diesen Bestrebungen entschlossen entgegenzutreten!**

